

Herren Bezirksliga

TV Neuweier : TV Gernsbach
Samstag, 19.03.2022, 18:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV Neuweier

Kurzer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam des TV Neuweier, als Wolfram Oppermann das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TV Gernsbach sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksliga musste der Heimverein in seinem 9. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Wolfram Oppermann, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Recht kurzen Prozess machten Paul / Tränkel beim 3:0 mit Wu / Abel. Paul / Oppermann machten mit Herz / Kurz beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Beim 3:1-Sieg von Klein / Himmel gegen Filipovic / Hafner ging nur der erste Satz verloren. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In toller Verfassung präsentierte sich Andreas Paul im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Stephan Kurz. Die richtige Herangehensweise hatte Wolfram Oppermann beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Leonard Herz von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Mit nur einem Satzverlust ging Thorsten Paul gegen Miodrag Filipovic durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Christof Klein überzeugte im Einzel gegen Xingjian Wu, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Mannschaft verbucht werden konnte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Claus Tränkel, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Jörg Hafner wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Recht kurzen Prozess machte Martin Himmel beim 11:7, 11:6, 11:8 mit André Abel. Das war ein souveräner Sieg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Unglücklich war Andreas Paul daraufhin in der Partie gegen Leonard Herz, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. 10:12, 11:3, 11:5, 11:13, 11:8 hieß es indessen am Ende des nächsten Spiels als Wolfram Oppermann und Stephan Kurz die Klingen kreuzten. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TV Neuweier die Halle.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TV Neuweier die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 13:5 bei 6 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Gernsbach erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:16. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TV Neuweier

Doppel: Paul / Tränkel 1:0, Paul / Oppermann 1:0, Klein / Himmel 1:0

Einzel: A. Paul 0:2, W. Oppermann 2:0, T. Paul 1:0, C. Klein 1:0, C. Tränkel 1:0, M. Himmel 1:0

TV Gernsbach

Doppel: Herz / Kurz 0:1, Wu / Abel 0:1, Filipovic / Hafner 0:1

Einzel: L. Herz 1:1, S. Kurz 1:1, X. Wu 0:1, M. Filipovic 0:1, A. Abel 0:1, J. Hafner 0:1